



高校生が考える「いじめ防止と命の大切さ」

県教育委員会では高校生の問題行動等の防止推進を目的として、毎年異なるテーマで高校生が主体となり活動できるよう支援を行っています。

令和4年度は「いじめをしない・させない・見逃さない～いじめ防止と命の大切さについて考える～」をテーマに、高校生が、フォーラム開催やハンドブックと教材用DVDの作成等を行っています。



高校生が考える「いじめ防止と命の大切さ」フォーラム

令和4年10月19日、県では「高校生が考えるいじめ防止と命の大切さフォーラム」を開催し、高校生や一般の方など約350名が参加しました。

開催にあたり、半嶺満県教育長からは「児童生徒が健全に育つ社会環境を作るため、県民総ぐるみで取り組む」よう協力をお願いがありました。

第1部では、元高校教諭で教育再生会議委員の宮本延春(まさはる)氏による基調講演が行われ、高校生へ「**あなたがあなたでいるかぎり、あなたは愛される存在だ**」とのメッセージがありました。

続く第2部では、高校生代表者と有識者によるパネルディスカッションが行わ

れました。県高等学校PTA連合会の下地イツ子会長より「我が子が幸せに笑顔でいてくれることが親として一番の想い」、高校生からは「悩んでいる人がいれば、声をかけ続けること、そばにすることが大切」など、活発な意見が交わされました。



過去のハンドブックはこちらから



インスタグラムID
chura_manner2022



「いじめ防止や命の大切さ」に関する様々な取組をインスタグラムで随時報告しています。

県民の皆様へ

子どもたちを地域の大人が見守り、「あなたがあなたでいるかぎり、あなたは愛される存在だ」とすべての子どもたちが実感できるよう、皆様の力をお貸しください。

問い合わせ

県立学校教育課 電話:098-866-2715 FAX:098-866-2718

広告



県民総ぐるみで飲酒運転根絶!

「飲酒運転をしない させない 許さない」

